



三峽だより 5月

令和7年4月30日発行
荒川区立第三峡田小学校
校長 福留 正也



不易と流行

副校長 川嶋 美武

年間約200日程度行われる日々の授業を通して、子どもたちは基礎学力を身に付けていきます。また、学級という小さな社会の中での集団生活を送ることを通して、きまりを守ることの大切さや、相手の気持ちを考えることができる人になるための基礎を学んでいきます。これらはおそらく100年後も変わることはないことでもあり、「不易」と言えるでしょう。

一方で、近代学校制度が始まって150年以上が経過し、子どもたちの学び方は大きく変化しています。従来通り、黒板とチョークを使った授業も行っていますが、ICTの発展に伴い、タブレットパソコン（TPC）を活用した授業が展開されています。荒川区では、全ての公立小・中学校で4月からTPCが新調され、子どもたちからも「使いやすい」と好評です。10年ほど前には考えられなかった授業スタイルであり、「流行」とも言えます。

不易と流行は、一見すると相反するイメージをもたれることがあるかもしれませんが、しかし、学校教育においてどちらも重要です。これまで大切にしてきた「不易」を継承しつつ、「流行」であるTPCを効果的に活用し、本校が目指す「元気な子供 元気な学校」というゴールに到達できるよう、これからも学校全体で取り組んでいきます。

5月の行事予定 《生活目標：運動して体をきたえる元気な子ども》						
月	火	水	木	金	土	日
			1	2 離任式	3 憲法記念日	4 みどりの日
5 こどもの日	6 休日	7 委員会活動	8 体育朝会	9 安全指導 尿検査（二次） 眼科検診 たてわり班栽培活動	10	11
12 全校朝会 体育指導(外部講師)	13 クラブ活動	14 4時間授業 ハートルーム	15 児童集会 ハートルーム	16 避難訓練	17	18
19 全校朝会 運動会時程始 交通安全教室(1・2)	20	21	22 音楽朝会	23 運動会係活動 打ち合わせ (5・6)	24	25
26 全校朝会	27 運動会全体練習	28 こころの劇場(6)	29	30 運動会リハーサル 運動会係活動 打ち合わせ(5・6)	31 運動会	6/1 運動会 予備日

() 内の数字は学年です。

離任された先生方からのメッセージ



三峽小のみなさん、6年間お世話になりました。みなさんの成長を毎日、近くで見守ることができ、とっても幸せな6年間でした。これからも、元気いっぱい、ぐんぐん成長してください！応援しています。ありがとうございました。

岩瀬 芳実

三峽小のみなさん、1年間ありがとうございました。みなさんの歌声、楽器を一生懸命に演奏する姿が心に残っています。これからも、音楽を通して自分自身を表現し、心豊かな人生を送ってください。

北村 優季

はたらく消防の写生会

4月15日(火)に1、2、3年生がはたらく消防の写生会を行いました。

校庭に消防車と救急車が並び、デモンストレーションとして防火服を一分足らずで着装する様子に、子どもたちは声を出して驚いていました。カッコいい防火服に身を包んだ消防士の方にもモデルになっていただきながら写生をしました。

子どもたちは、それぞれの車の特徴をよく見てその様子をのびのびと描いていました。まだ桜も咲いていたため、桜も一緒に描いている児童もいました。

(図工専科)



1年生を迎える会

4月19日(土)に行われた今年度初めてのオープンスクールでは、1時間目に体育館で1年生を迎える会を行いました。会に先駆けて、2年生から招待状をもらいました。招待状をもらうときには、2年生に「楽しみにしていてね。」「一緒に遊ぼうね。」などの優しい言葉を掛けてもらい、少し恥ずかしそうな、嬉しそうな表情の1年生でした。当日は、4年生の作ってくれた花のアーチをくぐり、5年生が考えた三峽クイズを楽しみました。3年生からは手作りブンブンごまをプレゼントしてもらい、休み時間にこまで遊ぶのを心待ちにしているようでした。6年生の考えてくれた名刺交換ゲームでは、たくさんの上級生と名刺が交換でき、教室に帰って来てから嬉しそうに名刺を眺める様子がありました。学校全体で1年生を温かく迎える雰囲気が三峽小らしく素敵なおとときでした。上級生はもちろん、教職員、保護者の皆様、地域の方々に見守られ、元気よく学校生活を送ってほしいです。

(1年担任)